
 
 
 
 
 
 
 
 
AOV-PROTOKOLL der 49. Generalversammlung vom Samstag den 13. 
November 2021 in Belp, im Restaurant Puccini 
 
 
Anwesende: 
 
Ehrenmitglieder &    Georges Pulfer   Präsident 
Vorstandsmitglieder:   Robert Girard   Vizepräsident 

Ruedi von May    Sekretär  
      Rolf Schneiter    Kassier 
      Urs Frutiger     Beisitzer 
 
Gast:      Vreni Haenni 
       

       
 
Mitglieder nach Präsenzliste:  Beat Herrli 
      Christoff Marti 
      Guido Lehmann 
      Hanspeter Kleiner 
      Housi Wittlin 
      Martin Veillon 
      Matthias Buri 
      Pierre Alain Schneider 
      Ueli Wüthrich 
      Ulrich Affolter 
      Ulrich Bühler 
      Urs Fankhauser 
      Urs Remund 
      Urs Rieben 
      Urs Viktor Sieber 
      Willi Brönimann 
 
 
(plus 6 Begleitpersonen, insgesamt 28 Personen) 
 
 
 
 
 
 



Entschuldigt:    Daniel Augustoni 
      Christoph Aeschbacher 
      Diethelm Locher 
      Kurt Kunz 
      Markus Christen 
 
31 angemeldete, 28 Anwesende, Mitglieder 24, davon fehlen 3 
Hans Wittlin kommt nach der GV dazu 
 
 
Beginn der Sitzung:   14.30 Uhr  Ende:   15:36 Uhr 
************************************************************************************************* 
 
Der Präsidenten eröffnet die Sitzung.  
 
************************************************************************************************* 
 

1. Protokoll der 49.Generalversammlung 2021 
 

Das Protokoll wird wie immer in den 54. SPOTS veröffentlicht. Dieses wurde bereits 
im Voraus einstimmig genehmigt. 

 
2. Jahresbericht des Präsidenten 
 

Der Präsident vermerkt, dass seit dem letzten Treffen 2019 in Luzern sehr viel 
geschehen ist. Dies betrifft nicht nur unseren Verein, sondern auch das 
Weltgeschehen. Das Treffen vom 13. Juni 2020 fiel buchstäblich ins «Covid-19 
Wasser». Es waren zwei intensive Jahre für den Vorstand. Die Planung musste 
immer wieder angepasst werden. Wir haben leider Abschied von vier Mitglieder 
nehmen müssen: 
 
  Urs Wirth geboren 1953, ist bereits 2018 gestorben 
  Urs Rosen geboren 1940, gestorben 2020 
  Bruno Sala geboren 1950, gestorben 2020 
  Hans-Ruedi Haenni 1934, gestorben am 25. Dezember 2020 
 
Hans-Ruedi Haenni haben alle gekannt, als Lehrer und späterer Freund und als 
engagierten Mitmenschen. Der Verein hat im ausserordentlich viel zu verdanken. 
Nicht nur für das Gelingen der jeweiligen SPOTS. Während einer Schweigeminute 
gedenken wir den Verstorbenen.  
 
Als Organist ist der Präsident bei vielen Abdankungen anwesend; der Satz den ihn 
dabei am meisten beeindruckt hat: «Die Verstorbenen verbleiben auf Ewigkeit 
unsterblich in unseren Gedanken.» 
  



3. Kassa- und Revisorenbericht 2019/2020 
 
Die Kassenberichte werden in den SPOTS 2021 veröffentlicht. Eine entsprechende 
Kopie liegt bei. Besten Dank an den Kassier. 
 
Der Revisorenbericht wurde durch Peter Bohny bekannt gegeben. 
 
Der Kassen- sowie der Revisorenbericht für die Jahre 2019 und 2020 wurden 
einstimmig genehmigt. 
 

4. Wahlen 
 

Der Vizepräsident stellt den Präsidenten zur Wiederwahl auf. Dieser Vorschlag 
wurde einstimmig angenommen. Nach der Demission von Urs Fankhauser wird es 
nur noch einen Beisitzer geben: Urs Frutiger. Der Präsident verdankt Urs Fankhauser 
für seine geleisteten Arbeiten im Vorstand. Der Redaktor ist vakant. 
 

5. SPOTS 
 
Der Präsident hat diverse Vorschläge und Anregungen erhalten. Ein schriftliches 
Merkblatt oder eine Mitteilung über das Internet. Urs Rieben ist für eine Auflösung 
des Vereins. Matthias Buri: «Man muss ja nicht den Verein auflösen, aber anstelle 
der SPOTS eine einfache Informationsbroschüre erstellen.» Pierre Alain Schneider: « 
Mithilfe des Internets könnte man die SPOTS durch eine effizientere Lösung 
ersetzen.» Rolf Schneiter vermerkt: «Die SPOTS 2021 ist die letzte Ausgabe in der 
momentanen Form.» Es wurde auch vermerkt, dass die Rückläufe der E-Mail- 
Adressen nicht genügen genutzt worden sind. Peter Bohny findet die internetbasierte 
Lösung zeitgemässer. Eine mögliche Umsetzung könnte durch den Sohn von Robert 
Girard erstellt werden. Rolf wäre nicht bereit noch mehr Arbeiten oder Änderungen 
zu vollziehen. Es sei einmal hier erwähnt, dass Rolf Schneiter und seine Frau Erika 
Schneiter auch viele Sekretariatsarbeiten durchführen. Diese Arbeiten übersteigen 
weit den Aufwand eines Kassierers. Urs Frutiger ist für die Beibehaltung durch die 
Post. Es entstand eine mehr oder weniger unschöne emotionsgeladene Diskussion. 
Die Abnahme des informellen Meinungsbarometers zeigt, dass eine Mehrzahl der 
Anwesenheit ein Weiterbestehen des Vereins unterstützt. Der Präsident findet, man 
wird bei der nächsten Vorstandssitzung die diversen Vorschläge in Bezug auf die 
SPOTS zu prüfen. Robert Girard konnte die hitzigen Gemüter beruhigen. Er findet 
das Treffen sei für Ihn wie eine Klassenzusammenkunft mit mehreren Jahrgängen 
zusammen. Er findet es auch äusserst interessant mit den Tischnachbaren 
Erlebnisse aus dem Oberried und aus dem privaten Leben auszutauschen. Er fände 
es auch gut, wenn der Vorstand sich weitere Gedanken in Bezug auf die 
Informationszustellung für die Mitglieder machen könnte. 
 
  



6. Treffen 2022 
 
Martin Veillon informiert die Anwesenden über das 50. Treffen bzw. das Treffen in 
Neuenburg. 
Mit dem Schiff (möglicherweise dem Raddampfer) nach Biel, Mittagessen auf dem 
Schiff, mit dem Zug nach Neuenburg ins Hotel Beaulac, anschliessend GV und 
Essen. 
Die Bahntickets muss jedes Mitglied selbst organisieren, aber eine 
Übernachtungsmöglichkeit besteht.  
 

7. Verschiedenes 
 
Beat Herrli informiert die Anwesenden über den Tod seines Bruders Markus. Der mit 
69. Jahre verstarb. Der Präsident kondoliert dem Hinterbliebenen im Namen des 
Vereins. 
 
************************************************************************************************* 
15:36 Uhr Schluss der Sitzung  Protokollführer: Ruedi von May 
     Restaurant Puccini, 13. November 2021 


